

Première kermesse pour les Nids douillets



Toute l'année l'équipe de Meryame Mangot, la directrice, a accueilli 26 enfants, ainsi que quatre stagiaires.

C'était la première fête de fin d'année pour la micro-crèche les Nids douillets, qui a ouvert en septembre. Vendredi soir, en présence des parents, quatre ateliers avaient été installés à l'extérieur sur le thème des quatre saisons et sous forme de jeux d'éveil sensoriel et de parcours de motricité. Une intervenante a aussi proposé un spectacle musical avec des bruitages et des sons accompagnant les chants appris par les tout-petits. La structure sera fermée du 4 au 23 août inclus.



LDL38CGE116